
Ausschussmitglied Wiens fragt nach dem Sachstand der Bewilligung von 

Landesmitteln für geduldete Asylbewerber in den Kommunen. 
 

Die Verwaltung teilt hierzu mit, dass keine Landesmittel zu Verfügung gestellt 
werden. 


